

Wir erinnern Euch heute am Jahrestag der Pionierorganisation an all das, weil Ihr selbst durch die Einhaltung Eurer Pioniergesetze viel dazu beitragen könnt, der Partei und Regierung bei der Herstellung der Einheit Deutschlands zu helfen.

Es ist unser Wunsch, daß Ihr mit den Pionieren und Kindern aus Westdeutschland und den vielen Kindern aus Frankreich und Italien Freundschaft schließt und ihnen in Briefen von Eurem Leben und Lernen erzählt.

Wir wünschen uns auch, daß Ihr Eure Anstrengungen beim Lernen verstärkt und Euer Wissen immer mehr vergrößert, den Lehrern helft, daß alle Kinder gute Zensuren erreichen.

Wenn die Jungen Pioniere beim Lernen Vorbild sind und den anderen Kindern dabei helfen, wenn Ihr eine gute und feste Kameradschaft mit allen Kindern schließt, mit ihnen singt, spielt, tanzt und fröhlich seid, dann wird Eure Organisation noch größer und stärker. Dabei wird Euch der breite Erfahrungsaustausch mit den Jungen Pionieren der Sowjetunion helfen; denn sie sind Euch Vorbild und gute, treue Freunde.

Wir wünschen Eurer Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ zum 5. Jahrestag große Erfolge. Werdet solche kluge, tapfere und treue Söhne und Töchter unseres Volkes, wie es Ernst Thälmann war!

Liebt und achtet wie er die Arbeiterklasse und die werktätigen Menschen!

Lernt fleißig für Eure glückliche und friedliche Zukunft, für die Ernst Thälmann und viele seiner Genossen das Leben gaben!

Für Frieden und Völkerfreundschaft!

Seid bereit!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 13. Dezember 1953